

21 Décembre 2017

Ecoliers et résidents chantent Noël

LE MOLAY-LITTRY

Jeudi 21 décembre, Brigitte Godefroy et Chantal Lecrest, animatrices et les seniors de la résidence Harmonie du Molay-Littry ont accueilli les 25 écoliers de Grande Section de la classe d'Emilie Bouillon.

Il faut dire que les écoliers viennent souvent rendre visite à leurs aînés pour faire des jeux de société ou autres animations. Ce jour, les enfants sont venus chanter Noël. Mais les résidents ne voulant pas être en reste ont eux aussi interprété quelques chants. Avant de repartir, tous ont partagé le goûter. Le jeudi 25 janvier, les enfants reviendront pour partager la galette des rois avec leurs mamies et papys du jour.

Le 20 janvier, c'est en présence de la Chorale locale La Cécilienne, que le maire, Guillaume Bertier, viendra présenter ses vœux et ceux de la municipalité aux résidents.



Francis Grimaux

Les écoliers de Grande-Section de l'école du Molay-Littry et les résidents d'Harmonie ont chanté Noël.